

あい小



平成30年11月発行 文責：国府谷康子
<http://tm2.tcn.ed.jp/kassemba-el/>

11月を迎え、日の入りがずいぶん早くなり、秋の深まりを感じます。この2学期には、文化・芸術的な行事や、地域のみなさんにお世話になっての収穫体験など、秋ならではの様々な学び・体験を実施しています。

今月も持久走大会や授業参観・懇談会と大きな行事が続きます。ご協力、どうぞよろしくお願いいたします。



1年生活科：秋をさがそう

なかよし班で校内ウォークラリー

10月12日(金)、本校の秋の大きな行事である『全校遠足』は雨のため『校内ウォークラリー』に変更して実施しました。縦割りのなかよし班で活動することを通して、思いやりの気持ちや公共心など「豊かな心」を育むのがねらいです。事前の準備で、『なかよし班ミーティング』を行い、班ごとの計画も立てました。

当日は、なかよし班ごとに、『合小ピンゴラリー』に挑戦！みんなで演奏するハンドベル、ボーリング、わりばし落とし、ジェスチャー、ボール送り、PK、ストラックアウトなど7つのゲームに協力して挑戦し、きずなを深めました。ゲームをゴールした班から、校庭でのなかよし班遊びを工夫して行い、お弁当もなかよし班ごとにおいしくいただきました。

全校生で、楽しく有意義な一日を過ごせました。



なかよし班で集合写真の撮影



わりばし落とし

ボール送り



ボーリング

弁当タイム♪

都賀地区小中学校音楽祭

10月24日(水)には、都賀文化会館で『都賀地区小中学校音楽祭』が行われ、本校からは5年生の合奏「カントリー・ロード」6年生の「銀河鉄道999」そして金管バンドの演奏「ラバース・コンチェルト」を発表しました。どの演奏も素晴らしかったです。



5年生

6年生

永年の学校教育支援に感謝

合戦場小では多くのボランティアの皆様にお世話になっていますが、このたび、永年の学校教育支援活動に対して、栃木県教育委員会より、手塚久夫様・政子様へ感謝状の贈呈がありました。今後もよろしくお願いいたします。



4年生 宿泊学習へ

10月25日(木)・26日(金)の1泊2日、4年生が太平少年自然の家での宿泊学習を行いました。好天に恵まれて、初日午前中の活動は戸長屋敷と大中寺の見学、山登りのハイキングもがんばりました。午後には杉板焼きに挑戦、煙と格闘しながらも協力して杉板を焼きました。ナイトハイキングでは、キラキラと光る栃木の夜景を眺めました。

2日目の活動は、ネイチャービンゴ。少しコースを変更しましたが、この日も太平山の自然の中をたくさん歩きました。

2日間、太平少年自然の家ならではの貴重な体験をして、友達と協力することやあきらめないで最後まで取り組むことの大切さを学ぶことができました。



地域のみなさんにお世話になりました

- **5年生 稲刈り体験** 10月9日(火)には、1学期に田植えをした田んぼで、5年生が稲刈りを体験しました。今回も、手塚さんに教えていただきながら稲刈りをし、刈った稲をコンバインで脱穀するところまで見せていただきました。おいしいおにぎりもいただき、収穫の喜びを味わいました。
- **民話のお話会** 読書週間の取り組みの一つとして、15日(月)5校時には、間中一代さんをお招きして4・5・6年生児童が、民話を聞かせていただきました。間中さんの語りに引き込まれた時間でした。
- **たんぼぼ 読み聞かせ** 翌日の16日(火)5校時には、1・2・3年生児童が、お話ボランティア「たんぼぼ」のみなさんによるパネルシアターやペープサートを楽しみました。
- **ミシンボランティアのみなさんと** 19日(金)、家庭科の学習で5年生は、ミシンボランティアのみなさんにお手伝いいただき、エプロンづくりを行いました。各班にお一人ずつついていたので、ミシン縫いの作業が順調に進み、手際よさをほめていただきました。
- **1・3・5年生 収穫体験** 22日(月)1学期にもジャガイモ掘りの体験をさせていただいた川上さんの畑で、今回は1・3・5年生がサツマイモ掘りをさせていただきました。大きなおいもがたくさん掘れて、子どもたちの歓声が上がっていました。お土産のおいももいただきました。



たくさんのご支援 ありがとうございました

親子クッキング「学校賞」受賞！



5・6年生が家庭科の発展学習として夏休みの課題で取り組んだ「親子クッキング」で、本校からたくさんの参加者・入賞者があったということで、学校賞をいただきました。これは、子どもたちの頑張りはもちろんのこと、ご家庭の協力があったからこそと思います。作品は3階家庭科室前の壁面に掲示してありますので、ご来校の際にどうぞご覧ください。

